
    REQUERIMENTO N° 06/2009

				O Vereador abaixo subscrito, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer o envio
de expediente a Sua Excelência Ilca Corral Mendes Domingos, Prefeita Municipal,  para seja
efetuado estudos quanto a possibilidade de abertura de uma estrada municipal com início em
frente a Chácara do Senhor Antonio Coimbra, passando ao fundo da chácara do Senhor Cirilo
Casanatto, seguindo pela Chácara da Sra. Nides Terezinha Faques, até a junção com a
Alameda Vicentin Kratzer.

				      JUSTIFICATIVA:

				Anexo requerimento, temos abaixo assinado dos moradores do Bairro Largo da Baía, os
quais trouxeram a este Edil  a presente reivindicação, tendo como razão principal a existência 
de uma estrada  única para acesso ao referido bairro. Diante ao exposto esperamos contar
com as medidas que venham proporcionar o atendimento desta reivindicação.

				Sala das Sessões em 07 de abril  de 2009

				VER. ANTONIO RAIMUNDO DA SILVA - PMDB 


